

soutenir ces accusations, et il le sait si bien qu'il s'est engagé à développer et soutenir en Chambre toutes et chacune des propositions qu'il a émises. Mais quant à nous qui avons toujours cru de notre devoir de soutenir et appuyer un ministère libéral, parceque nous étions persuadés qu'il pourrait faire un grand bien au pays, en autant que l'Union peut le permettre, nous ne retirerons notre appui au ministère actuel que quand on nous aura prouvé jusqu'à l'évidence que ses intentions sont mauvaises et qu'il préfère ses intérêts particuliers à ceux du pays qu'il est chargé et obligé de soutenir et de défendre, au préjudice même des siens, tant qu'il reste au poste qu'il a accepté. Nous voulons le soutenir et l'appuyer tant que nous ne serons pas convaincus, de manière à ne pouvoir nous y tromper, qu'il refuse de travailler à obtenir pour le peuple les grandes et nombreuses réformes dont il a besoin."

Nous avons reçu hier au soir nos journaux de Paris jusqu'au 18 mai inclusivement. Comme cette fois l'*European Times* nous a encore fait défaut, le manque de temps nous empêche de faire usage de ces journaux que nous n'avons pas même pu lire. Voici néanmoins quelques extraits d'un journal de Paris du 18.

Le 17 l'Assemblée nationale a prononcé la démission de M. Caussidière de l'office de préfet de police. L'élection de Louis Blanc en Corse, a été annulée. Des projets de loi pour l'achat des chemins de fer, pour défendre les réunions armées, contre le Port d'armes et enfin un décret de bannissement contre Louis Philippe et sa famille, ont été présentés.

M. Trouvé-Chauvel, député de la Sarthe succède à M. Caussidière comme préfet de police. La commission de constitution n'est pas encore nommée. Le nombre des arrestations par suite de l'insurrection du 15, s'élève à 250. Il paraît certain que Blanqui est parvenu à s'évader.—Hubert a été repris. Le président du club des droits de l'homme est arrêté.

Il y a encore des troubles dans les départements; Rouen n'est pas encore tranquille. L'assemblée nationale a ordonné la mise en accusation de Albert et Courtais.

La nouvelle de l'emprisonnement du Pape et des troubles qui auraient eu lieu à Rome est entièrement fautive. Le ministère a offert sa démission qui a été acceptée et une autre administration a été nommée. Quant à la proclamation de la république à Rome, la destitution du pape, c'est une histoire fabriquée à Paris. Une émeute a eu lieu à Naples, le 30 avril; le ministère avait résigné.

Chambre des Communes.

M. Labouchère, le 15 de mai a présenté la résolution suivante relativement aux lois de navigation :

" Qu'il est convenable de faire disparaître les restrictions qui empêchent le libre transport par mer, des marchandises et effets dans et du royaume-uni et les possessions britanniques au loin, sujet néanmoins à tel contrôle que Sa Majesté en conseil jugera nécessaire, et pour modifier la loi pour l'enregistrement des vaisseaux et des matelots." Les débats sur cette résolution ont été fixés au 18. Elle rencontrera une opposition formidable et pourrait amener la chute du ministère actuel.

Par proclamation en date du 1er du courant, la paroisse de St. Arsène, dans le comté de Rimouski, a été érigée civilement.

Nous voyons avec la plus vive satisfaction, par une lettre du Révérend Messire O'Reilly, publiée dans le *Journal de Québec* d'hier au soir, que notre administration " prépare un plan de colonisation qui devra être soumis au pays dans quelques jours, et qui ne manquera pas de rencontrer l'approbation de tout le monde... Vous savez que l'on se propose de dépenser £20,000 à établir les terres incultes de la couronne. Les ministres aussi bien que Son Excellence semblent n'avoir rien plus à cœur que de promouvoir cette belle et bonne œuvre de la colonisation. On va ouvrir des terres pour recevoir 2,500 familles."

Nous applaudissons de tout notre cœur à ce projet ministériel; et dans un temps où l'on vient nous dire bien sérieusement *vos ministres ne sont pas des hommes pratiques*, il nous semble que ce projet est passablement *pratique*, et fera plus pour le bonheur du pays, l'avenir de notre race que tous les grands discours passés, présents et futurs de ceux qui n'ayant jamais proposé une *seule mesure pratique*, déblatèrent contre les hommes éminents que la voie du peuple a appelés au gouvernement du pays.

Election de Québec.

PREMIER JOUR.—ETAT DU POLL.

	Méthot.	Légaré.
Quartier St. Louis,	60	9
" Champplain,	129	7
" St. Pierre,	205	7
" St. Jean,	160	256
" du Palais,	49	5
" St. Roch.	181	433
	784	717

Majorité en faveur de M. Méthot, 67.

La *Minerve* de lundi contient la réponse de Wolfred Nelson, Ecr. à M. Papineau; nous n'avons pas eu le temps de la lire.

Banque de Québec.

Directeurs élus pour l'année courante, Messieurs, John Fraser, James Gibb, Wm. Petry, A. A. Parent, P. Boisseau, H. J. Noad, W. H. Anderson, Thomas Gibb, Weston Hunt, Jeffery Hale, W. S. Sewell, L. B. Pinquette, N. F. Belleau.

NOUVEAU-BRUNSWICK.—Il s'est tenu à St. Jean, une assemblée dans laquelle il a été adopté des résolutions pour prendre en considération les moyens d'adopter une réciprocité commerciale avec les États-Unis.

Postscriptum :

Nous avons reçu l'*European Times* du 20 de mai, au moment où nous mettions sous presse. Nous y lisons :—" Une lettre du 4 de mai, annonce que Rome était tranquille. Le département des affaires étrangères avait été séparé en deux, le département ecclésiastique et temporel. Le cardinal Orioli était à la tête du premier, et le professeur Marchetti à la tête du second.

—Une lettre du 5, annonce que le cabinet pontifical est composé comme suit :—Cardinal Chiacchi, Président du conseil, Orioli et Marchetti, affaires étrangères; Mamiani, intérieur; Rossi, justice; Lunati, finances; prince Doña, guerre; duc de Rignano, commerce; Galetti, police.

Une lettre du 7, annonce que l'ambassadeur Autrichien avait reçu son passeport la veille.

Avis Important.—Toute personne de la campagne qui nous fournira 4 abonnés capables de payer, aura droit de recevoir notre journal pour rien.

Déclaration de Faillite.

Thomas Mc Cleod Clark et James McKenzie, de la cité de Québec, marchands, associés sous le nom de Clark et McKenzie—1ere assemblée des créanciers, le 20 du courant au palais de justice, à 11 heures A. M.

THOMAS ANDERSON de la cité de Québec, marchand.
1ere assemblée des créanciers au palais de justice à Québec, le 15 du courant, à 11 heures A. M.

VENTES PAR ENCAN.

Vins, Epiceries, Fromage Rum, huile de lin etc.—le 8 du courant à 2 heures, quai Willington par A. J. Maxham.

Caisiers de Mercerie, Chapeaux de soie, manchons, schalles de laine, chapeaux de paille (pour le compte des Assureurs) aux magasins de Gillespie Green Shields & Cie, le 8 du courant, par G. & H. Gibsons.

Marchandises, soie, Crêpe, gants de fils etc (pour le compte des Assureurs) Aux magasins de Gillespie Green Shields et Cie le 8 du courant, à 2 heures par E. Lacroix.

Pin rouge, Blanc, Cèdre, à la Bourse, le 8 du courant, à 11 heures, par W. B. Mezer.

Booms et Chaines. Ancres, Epinette rouge, Pin Blanc, à la Pointe-Levy.

Glenburny Core, à 11 heures, le 9 du courant, par Thos. Hamilton.

Vins d'Oporto Vinaigre de Bordeaux, Cognac, Gin, etc, chez Lemieux & Cie, le 9 du courant, à 2 heures, par Dupont & Cie.

Brandy Cognac, Vinaigre de Bordeaux, Anandres douces, Prunes, liqueurs françaises assorties etc de chez Maitland Tyler & Cie, le 10 juin à 10 heures par A. J. Maxham.